

L'emploi de l'hypnose dans l'attention pédiatrique est analysé à un atelier international à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 21 mars, (RHC).- L'emploi de l'hypnose dans l'attention de diverses pathologies et troubles psychologiques chez les enfants, a été débattu à la journée de clôture du 9^e Atelier International de cette spécialité et techniques apparentées qui a siégé à Santiago de Cuba.

Le Colombien William Andrés Pereira a donné une conférence magistrale dans laquelle il a partagé ses expériences avec des patients colombiens et mexicains. Il a signalé que l'hypnose est une méthode sûre, efficace, rapide et économique pour traiter plusieurs troubles, dont l'asthme, des phobies et l'anxiété.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50102-lemploi-de-lhypnose-dans-lattention-pediatrique-est-analyse-a-un-atelier-international-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba